



Neuchâtel: à la Case à Chocs, la musique se fait nature

Musique

En guise d'avant-goût à sa rentrée de septembre, la Case à Chocs lance «Bande de sauvages». Du 16 au 26 août, l'incontournable des nuits neuchâteloises proposera un programme musical sur le thème de la nature.

10.08.2021, Par ED

La Case à Chocs revient avec son nouveau projet «Bande de sauvages». Du 16 au 26 août, l'institution neuchâteloise organisera divers projets musicaux en collaboration avec le Muséum de Neuchâtel et le Musée d'ethnographie (MEN). L'objectif est «d'interroger la notion de sauvage dans un monde qui semble de plus en plus domestiqué».

Pour promouvoir la musique «actuelle et environnementale», la Case à Chocs lance un appel à projets. Entre octobre 2021 et juin 2022, le gagnant se verra offrir un séjour rémunéré dans une résidence pendant trente jours. Les intéressés ont jusqu'au 15 août pour déposer leur candidature.

Un atelier pour redécouvrir les sons de la ville

Pour les musiciens novices comme les plus aguerris, un atelier de prise de son aura lieu du 16 au 20 août 2021. Aux côtés du duo Nova Materia, le public pourra appréhender les sons qui composent le quotidien «semi-naturel ou périurbain». Pour participer à cette recherche organisée au Muséum de Neuchâtel, les inscriptions devront se faire auprès de la Case à Chocs.

Un week-end musical

Les 21 et 22 août prochains, quatre concerts seront organisés au MEN dans le cadre de «bande de sauvages». Nove Materia, Organ Mug et Louis Jucker seront de la partie. A travers leurs œuvres expérimentales, tous cherchent à mettre en avant la puissance et la musicalité des sons naturels. En bonus, le quatuor Convulsif se produira le 26 août au Muséum de Neuchâtel pour offrir au public une expérience musicale unique qui «repousse les limites du rock».

L'accès aux concerts du 21 et 22 août se fera uniquement sur présentation du certificat Covid et d'une pièce d'identité.



Pour promouvoir la musique «actuelle et environnementale», la Case à Chocs lancera, entre autres, un appel à projets.

Lucas Vuitel